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Reunião de Instalação e 1.ª Reunião da Assembleia Intermunicipal 
da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo  

27.11.2013 

Ata um/2013 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de novembro de 2013, com início pelas vinte horas, 
teve lugar, no auditório da sede da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, em 
Tomar, a Reunião de Instalação e 1.ª Reunião da Assembleia Intermunicipal da 
Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo da Assembleia da Comunidade 
Intermunicipal do Médio Tejo, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
1- Eleição da mesa da Assembleia Intermunicipal 

2- Eleição do Secretariado Executivo Intermunicipal 

 
Estiveram presentes na reunião os deputados eleitos constantes da folha de 
presenças anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. ----------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Estiveram ainda presentes a Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMT, 
Presidente da Câmara Municipal de Torres Novas, Presidente da Câmara Municipal 
da Sertã, Presidente da Câmara Municipal de Vila Nova da Barquinha, Teresa 
Taborda, Cristina Diogo e Rita Trindade que secretariaram a reunião. ----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A reunião iniciou-se com a Presidente da mesa cessante, Dra. Isilda Aguincha, que 
começou por saudar todos os presentes. De seguida, leu o termo de posse, 
informando que a iria acompanhar neste processo de instalação o Dr. Eduardo 
Mendes, que facultaria a cada deputado quando viesse fazer o seu juramento legal 
o respetivo termo para assinar.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Os deputados foram chamados um a um, seguindo a ordem alfabética das câmaras 
municipais, tendo feito o seu juramento e assinado o seu termo de posse.-----------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

1- Eleição da mesa da Assembleia Intermunicipal  
 

Terminada a instalação da Assembleia Intermunicipal, a Presidente cessante passou 
ao ponto 1 da ordem de trabalhos, de modo a se proceder à eleição da mesa da 
Assembleia Intermunicipal da CIMT.----------------------------------------------------- 
Questionou os presentes para aferir quais eram as listas ou a lista candidata.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi dada a palavra ao deputado António Rodrigues, que informou apenas haver 
uma lista única, designada por Lista A, e composta por António Rodrigues do PS 
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para Presidente da Mesa, Paulo Bacelar de Macedo, da CDU para Vice-Presidente da 
mesa e Ana Margarida Vieira do PSD para Secretária da mesa.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não tendo sido apresentadas mais listas, a Presidente cessante, pediu aos serviços 
que fossem distribuídos os boletins de voto, para se dar inicio ao processo de 
votação.------------------------------------------------------------------------------------ 
Terminada a votação, e com a presença de 40 deputados na sala, a Lista A foi 
votada, tendo sido aprovada com 39 votos a favor e uma abstenção.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eleita a mesa, a Presidente cessante pediu que a nova direção assumisse a 
continuação dos trabalhos.--------------------------------------------------------------- 
O Presidente eleito deu continuidade aos trabalhos, e iniciou a sua intervenção 
saudando os Presidentes presentes, a Presidente da mesa cessante e todos os 
deputados.--------------------------------------------------------------------------------- 
Nesta sua intervenção, focou a importância do Conselho Intermunicipal e todas as 
suas competências, considerando fulcral o debate partilhado e debatido. Referiu a 
importância da intermunicipalidade.----------------------------------------------------- 
Comentou que reunir duas vezes por ano era pouco, e gostava de propor mais 
reuniões, ou seja, uma reunião por cada trimestre. Por outro lado, propôs que as 
reuniões tivessem lugar às terças-feiras, às 21h00.------------------------------------ 
Abordou a questão do envio das convocatórias, de modo a que pudesse ser feito 
primordialmente por email, proporcionando assim redução de custos no envio das 
mesmas em papel e por correio. Contudo, pedia a quem estivesse interessado em 
receber estes documentos por correio que informassem os serviços, para que se 
procedesse em conformidade.------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Alertou todos os deputados para a necessidade de entregarem aos serviços o seu 
comprovativo de NIB, de modo a lhes ser transferido o valor correspondente às 
senhas de presença.---------------------------------------------------------------------- 
Terminadas estas notas, o Presidente da mesa, questionou quem pretendia usar da 
palavra, dando a palavra ao deputado Júlio Henriques de Ourém. Este deputado 
começou por felicitar a nova direção. Alertou para os tempos que seguem, 
considerando serem anos importantes para o desenvolvimento do pais e da região, 
apelando ao novo Presidente, não só por toda a sua experiência enquanto autarca, 
como também pela sua capacidade que se focasse num objetivo muito importante, 
o da defesa da região do Médio Tejo.----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
2- Eleição do Secretariado Executivo Intermunicipal 

 
Terminada esta intervenção, passou-se ao ponto 2 da ordem de trabalhos.----------  
O Presidente da mesa referiu que se iria proceder à eleição do Secretariado 
Executivo Intermunicipal, dando em seguida a palavra à Presidente do Conselho 
Intermunicipal da CIMT.------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal saudou o Presidente eleito, a Presidente 
cessante, todos os deputados, colegas de mesa e Presidente de Câmara presentes.-
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Leu a proposta que tinha sido apresentada na reunião do Conselho Intermunicipal, 
realçando alguns aspetos da lei. Referiu que, apesar da existência de nova 
legislação enquadradora da realidade intermunicipal, da definição do regime jurídico 
da transferência de competências do estado, da consensual necessidade 
descentralizadora, optou-se por ora, propor apenas o primeiro-secretário executivo, 



Reunião de Instalação e 1.ª Reunião da Assembleia Intermunicipal da Comunidade 
Intermunicipal do Médio Tejo  

 
 

3 

  

deixando para o futuro a ponderação sobre o eventual reforço do secretariado 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------- 
Referiu que a proposta apresentada no Conselho Intermunicipal tinha sido votada e 
aprovada por unanimidade.--------------------------------------------------------------- 
Esclareceu que para primeiro-secretário executivo era proposto Vítor Miguel Martins 
Arnaut Pombeiro, por o mesmo corresponder ao perfil desejado, ex-autarca e 
membro do conselho executivo durante 16 anos, conhecedor da realidade 
autárquica e dos projetos intermunicipais em curso, das ambições de 
intermunicipalidade e de descentralização e com experiencia em coordenação de 
equipas.------------------------------------------------------------------------------------ 
Terminada a sua intervenção, a deputada Ana Cláudia Cohen, pediu para usar da 
palavra.------------------------------------------------------------------------------------ 
Saudou a Presidente do Conselho Intermunicipal, comentando que a bancada do 
PSD se pauta sempre pela defesa da região. Congratulou-se com a proposta 
apresentada.------------------------------------------------------------------------------- 
Interveio de seguida o deputado João Lérias, do Entroncamento, congratulando de 
igual modo, a eleição da mesa. Referiu a necessidade de se lutarem pelos 
interesses da região. Mostrou-se igualmente agradado com a proposta apresentada 
para que o Secretário Executivo seja o Miguel Pombeiro, referindo novamente a sua 
experiência, realçando também a sua área de formação, como jurista e especialista 
em direito administrativo.----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não se tendo verificado mais intervenções, o Presidente da mesa, pediu aos 
serviços que distribuíssem os boletins de voto, de modo a iniciar-se o processo de 
votação.------------------------------------------------------------------------------------ 
Com a presença de 40 deputados na sala, a eleição do Secretariado Executivo 
intermunicipal foi aprovado com 34 votos a favor e 6 abstenções.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMT pediu novamente para usar da 
palavra, convidando todos os deputados presentes, a assistir à tomada de posse do 
Dr. Miguel Pombeiro, informando do seu agendamento para o dia 28 de novembro, 
às 15h30 naquela mesma sala.-----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Feito este convite, o Presidente da mesa alertou para a próxima reunião da 
Assembleia Intermunicipal no próximo dia 17 de dezembro, pelas 21h00, de modo 
a abordar entre outros assuntos as Opções do Plano e Orçamento para 2014.-------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não se verificando, mais intervenções, o Presidente da Mesa da Assembleia 
Intermunicipal deu por encerrada esta reunião.-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


